



- « Ce matin ma chienne a le ventre gonflé, elle m'inquiète ! »
 - « A-t-elle bien fait ses besoins hier, ce matin ? »
 - « Je ne sais pas mais je crois que oui ! »
 - « Mange t'elle vite et que mange t'elle ? »
 - « Oh oui ! Des croquettes »
- « Si j'étais toi, je téléphonerais chez moi et demanderais à mon épouse l'état de la chienne. Si elle a encore gonflé rentre immédiatement. Perce-la à ce niveau, tu feras remonter sa température corporelle, fonce chez ton vétérinaire car elle fait ce que l'on appelle un retournement d'estomac. »
 - « Tu crois ? »
- « Certain, n'attends pas sinon lorsque rentrera après ta journée elle sera partie. »
 - « Bon je téléphone. »

Le lendemain.

- « Hé ! hé attends, attends! Merci !!! »
 - « Alors ? »
- « Tu as sauvé ma chienne le vétérinaire m'a dit qu'à une heure près elle serait partie. heureusement que tu m'as orienté. Pour te remercier je t'offre un café ».

Puis il me raconta les détails de l'opération.

